

第6回 貝塚市立義務教育学校開校準備委員会 議事要旨

- 日 時 令和5年1月26日(木) 19時～20時
- 場 所 二色小学校 ランチルーム
 - 出席者 宮瀧委員(会長)、八野委員、三野委員、出合委員、下村委員、浅井委員、貴志委員、檜崎委員、秦委員、その他事務局職員

■ 会議概要

1. 議 事

(1) 義務教育学校に関するアンケート結果について

- 事務局が、12月に実施した制服、体操服及び給食に関するアンケートの結果について説明しました。

1. 制服は後期課程のみが現行デザインを着用する。
2. 体操服は現行の二色小・五中の体操服を前期・後期課程がそれぞれ着用する。
3. 給食は、前期後期とも自校給食を提供する。が、最多となりました。

自由記述では、「制服の着用を自由にしてほしい」「安価な制服を導入してほしい」「上履き、体育館シューズは汎用品にしてほしい」「体操服は同じデザインの方がコストを抑えられる」といったご意見をいただきました。

- 義務教育学校に関するアンケート結果に対し、委員から次のような意見がありました。

- ・ 二色小では、転校してきた児童は手持ちの体操服がサイズアウトするまで着用してもらうなど、柔軟に対応している。また、上履き、体育館シューズは汎用品でよい。
- ・ 五中でも指定の体操服はあるが、これでなければならぬわけではない。
- ・ アンケート結果をそのまま準備委員会の答申としていいと思うが、体操服はサイズアウトのタイミングで後期課程用に切り替えてよいとするなど、保護者負担が抑えられるように柔軟に運用したらいいと思う。
- ・ 制服の着用を自由にしてほしいという意見があったが、後期課程は制服がある方がいいという意見が最多だった。その意見を取り入れてスタートさせ、今後新しい学校で考えればいいと思う。

- 以上のことから、上記1～3を準備委員会の答申として教育委員会へ提出することに決まりました。ただし、「保護者負担を軽減できるよう柔軟に運用すること」との意見を添付することとしました。

(2) 校歌歌詞及び校章デザイン募集結果について

- 事務局が、1月に実施した校歌歌詞・校章デザインの募集結果について説明しま

した。

校歌歌詞には 95 件の応募があり、うち二色小児童から 39 件、五中生徒から 49 件の応募がありました。また、フレーズだけでなく、歌詞全体の応募もあり、二色学園ならではの歌詞が集まりました。(全応募作品を一覧にして委員に配付)

多かったフレーズは、「二色」「海」「勤勉」などでした。

校章デザインには 74 件の応募があり、うち二色小児童から 39 件、五中生徒から 32 件の応募がありました。(全応募デザインとデザインの説明を委員に配付)

- 校歌歌詞及び校章デザイン募集結果について、委員から次のような意見がありました。

【校歌歌詞】

- ・ 校歌の制作を依頼するときは、グランドデザインを見てもらってめざす子ども像を知ってもらったり、今の二色小や五中の雰囲気を見てもらったりしてから制作してほしい。

【校章デザイン】

- ・ こちらも最終的に有識者に仕上げてもらうので、応募デザインがそのまま校章になるわけではないということを説明しておくべき。

- 校歌については、作詞作曲を有識者に依頼し、応募作品をすべて見せるとともに、グランドデザインなど二色学園のイメージをお伝えして製作していただくこととなりました。

- 校章については、各委員が応募作品のデザインや説明(コンセプト)をすべて読み通し、投票することにより、6つのデザインを選択しました。

この6つのデザインを候補として、校区のみなさまを対象にアンケートを実施することとしました。

校章は、アンケート終了後、有識者に依頼して最も回答の多かったデザインにコンセプトに沿ったアレンジを加え、データ化して完成させることになりました。

《アンケートの概要》

- ・ しめきり 令和5年2月20日(月)
- ・ 対象 ア. 二色小学校、第五中学校の児童・生徒及び教職員(1人1回、回答)
イ. 第五中学校区にお住まいの方(1世帯1回、回答)
- ・ 回答方法 (①または②どちらか1つの方法で回答)
 - ①郵送、FAX または持参により、アンケート用紙を提出。
(アンケート用紙は2月広報とともに、五中校区の世帯に配付します。)
 - ②QRコードを読み取り、回答フォームに必要事項を入力し送信。

(3) その他

- ・ 次回会議は令和5年2月27日(月)19時からに決定しました。